
  

 
 

■重点事業等調査研究会 

 新政あいち県議団の重点事業等調査研究会が 8 月 4 日か

ら 9 日にかけて行われ各局等から県の取組を聴取しました。

以下は概要(抜粋)です。 

総務局・政策企画局・人事局  

県財政の状況、行財政改革の取組状況、県政 150 周年の取

組、次期国際戦略プランの策定、ジブリパークの整備等 

・新型コロナウイルス感染症の予算規模は累計 1 兆 3,310 億円に、

主な財源内訳は国庫支出金が 1 兆 2,434 億円で 93.4％ 

防災安全局 基幹的広域防災拠点、交通安全等 

・豊山町に整備する基幹的広域防災拠点の概算事業費は約 350 億円＋関連事業費約 100 億円、2025 年

度完成予定、愛西市に整備中のゼロメートル地帯における広域的な防災拠点は今年度供用開始予定 

経済産業局・労働局・観光コンベンション局  

原油・原材料高騰対策、STATION Ai プロジェクト、デジタル人材の育成支援等 

・7 万 2 千人のデジタル人材の不足予測に対しあいちデジタル人材育成支援アクションプランの中小企

業への支援、離転職者への支援、未来の産業を担う人材の支援の 3 つの柱に基づき取り組む 

・2023 年の大河ドラマどうする家康の放送を契機に市町村や観光団体等と連携し武将観光を PR 

企業庁 地震防災対策及び老朽化施設更新の進捗状況等 

福祉局・保健医療局・感染症対策局・病院事業庁  

新型コロナウイルス感染症対策、ギャンブル等依存症対策推進計画、ヤングケアラー支援等 

・ヤングケアラーの子ども向けパンフは来年 1 月頃配布予定、３モデル事業は豊橋・大府＋再募集(1) 

警察本部 暴力団壊滅、交通死亡事故の抑止、県民生活を脅かす犯罪への対処 

 

 

 

 

 

 

教育委員会・スポーツ局 教育ビジョン 2025、第 20 回アジア競技

大会・第 5 回アジアパラ競技大会、新体育館整備・運営等事業等 

・ビジョン取組の柱①県立高等学校の再編(稲沢緑風館高校、中高一貫教育制度の導入)、②ICT 教育の推進、③不登校児

童生徒支援、④学校部活動の地域移行、⑤日本語指導が必要な児童生徒支援 

・アジア競技大会は 2026 年 9 月 19 日～10 月 4 日、アジアパラ競技大会は同年

10 月の 7 日間(想定)、大会 10 年後までの経済波及効果の試算は県内 1 兆

900 億円、全国 1 兆 9,395 億円 

建設局・都市・交通局・建築局 主要幹線道路(名岐道路、一宮西港道路)・

主要河川の整備等、ジブリパーク開園、第二滑走路の整備等 

農業水産局・農林基盤局 農業イノベーションプロジェクト、木材の利

用促進、明治用水頭首工漏水事故 

県民文化局・環境局 多文化共生社会づくり、人権尊重社会づくり条例、

国際芸術祭、地球温暖化対策の推進、循環型社会の形成等 
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●交通事故死者数及び人身事故件数 
人       (各年上半期 ()は年間死者数)          件 

   (189) 

             (156)     (154) 
                                         ( ? ) 
                               (117) 

●今年上半期の交通死
亡事故の主な特徴 

ひまわり ( 太
陽？)に向かっ
て飛ぶすごい
写真は山内晴
雄氏の FB か
らです 

●千代田ひまわり畑 

このマークの先には
必ず横断歩道がある 



  

 

■シェイクアウト訓練登録のお願い 
愛知県は 2013 年 9 月 1 日の愛知県・稲沢市総合防災

訓練で初めて、だれでも、どこでも参加できるシェイクアウ

ト訓練を導入・実施しました。本年は 10 年目の節目を迎

え、シェイクアウト登録 100 万人を目指しています。集合

型の防災訓練と違い、(コロナ禍の中でも)ご自宅でも、どこ

でも場所を選ばずに(いつでも)実施できる、小さなお子様か

ら大人の方まで誰でもできる自分を守る①－②－③です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■CN 脱炭素経営セミナー 
稲沢商工会議所と三井住友海上火災保険の共催により、

中堅・中小企業に求められる「脱炭素経営」セミナーが開催さ

れ企業人として(直前にギックリ腰になりましたがなんとか)受講しまし

た。温暖化による影響から始まり脱炭素(CN)や金融機関等

が投融資するために環境・社会・企業統治を考慮する ESG

投資、サプライチェーン排出量、SBT(温室効果ガス排出削

減目標)など分かりやすく講義して頂きました。SBT 認定は

ブランディングに大いにプラスになるとの事ですが、CN に

は SBT よりハードルが低く多くの企業が取組易い初期段

階の指標(認定制度)も必要と感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

●尾張水防治水工事要望 
尾張西部および東部域の 5 市 2 町により構成される愛

知県尾張水害予防組合の治水工事に関する要望が実

施され重点要望の三宅川の正楽橋上流改修工事の促

進等のほか、福田川の改修工事の促進、目比川の改

修工事の促進などが要望書に盛り込まれています。 

 

●第 67 回愛知県消防操法大会 
県消防操法大会が常滑市で開催され‘稲沢市代表と

しての誇りを胸に’を合言葉に稲沢市民センター地区

の第 1 分団が各分団のサポートのもと団員一丸となっ

て訓練の成果を発揮しました。入賞には届きませんで

したがコロナを乗り越えての健闘に敬意と感謝です。 

 

●稲沢市戦没者追悼式 
稲沢市戦没者追悼式が厳かに挙行され地元県議を

代表してロシアの武力侵攻にも触れながら謹んで哀

悼の誠を捧げました。また、終戦記念日の愛知県戦

没者追悼式では鵜野豊明県遺族連合会副会長(市遺

族会会長)、市遺族会代表の石原藤夫様とともに献花

させて頂きました。(市の追悼式終了後、合唱が披露されま

した) 

 

●国府宮はだか祭大鏡餅奉納千代田奉賛会 
来春の国府宮はだか祭大鏡餅奉納に向け千代田奉

賛会の結成総会が開催され、会長に家田鐵彦氏、名

誉会長に加藤稲沢市長、名誉顧問に久納商工会議

所終身名誉会頭、長坂代議士、顧問に久保田県議、

地元の服部市議など鈴木も推挙頂いたほか、役員の

皆様など全ての議案が満場一致でご承認。はだか祭

は 2 月 3 日(金)、大鏡餅奉納は前日 2 月 2 日(木)で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

         

 

高校生議会に挑戦した愛知啓成高校が                        愛知大会ベスト４に！2006 年春

の選抜甲子園出場の実績もありこれからも楽しみです。市内ではホタルやひまわりなど子ども達や地域のことを思い取組んで頂

いている皆さんに感謝です。27 日は稲沢夏まつり…未来へつづくまちづくりへ一生懸命働きます。愛知県議会議員 鈴木じゅん 

◀商工会議所の上田専
務理事の趣旨説明に続
き三井住友海上火災保
険の経営サポートセン
ター早川氏の講演 

万人 

登録目標 100 万人 

 

 

 

                           2013 年はサリオパーク祖父江で開催 

 

 

 

 

トリアージを待つ要救護者(傷はフェイク)  災害救助犬も活躍 

 

 

 

 

航空自衛隊による水難救助訓練      シェイクアウト訓練(青葉幼稚園HPから)   

県大会前の訓練に励む第 1 分団 

儀長町地内を流れる三宅川 

Environment Social Governance 

Science Based Targets 

Carbon Neutrality (ｶｰﾎﾞﾝﾆｭｰﾄﾗﾙ) 

 BA．5対策強化宣言 ～8月31日 
基本にかえり対策をお願いします！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

緊急アピールの期間は

終了しましたが 

 B A．5 対策強化宣言  

は 8 月 31 日まで延長

されています 

感染対策のご協力をお

願いします。 


